

Unser Bundesland punktet im Sommer mit frischem Wind und pfiffigen Ideen:

Zu schön, um nur kurz zu bleiben!

Der Winter ist in Teilen der Steiermark noch in „vollem Gange“ – aber die Touristiker haben schon die Sommerhüte auf! Es gilt ja, die Rekordzahlen der letzten Jahre zumindest zu halten. Mit neuem Slogan, coolen Angeboten, Schäferstündchen & Co. scheint das realisierbar...

„Schatzi, ich hol dich mit'm Traktor ab“ oder ein „Schäferstündchen“ auf der Alm (tatsächlich ist man dabei mit einem echten Schäfer und seinem Hund beim Hüten mit) – das sind nur zwei der pfiffigen Aktionen, mit welchen man Urlauber im Sommer anlocken will. Die Hochsteiermark hat ohnehin schon immer auf die Liebe gesetzt, holt sich aber jetzt mit cleveren Angeboten (Einzelzimmeraufschlag fällt weg etc.) auch noch die Singles. Das Murtal hatte eine entzückende Idee: Einheimische – vom Kochlehrling bis zum Pfarrer – zeigen



Bei so grandiosen Bildern kriegen WIR Steirer auch Lust auf Urlaub bei UNS!

Foto: Steiermark Tourismus

ihre Lieblingsplatzerl. Auch kamen mit großen Aktionen schöne Wohlfühloasen.

Auf den Punkt gebracht: Die Steiermark ist viel zu schön, um nur kurz zu bleiben – und damit tischt der neue Tourismusboss Erich Neuhold auch gleich den neuen Tourismusslogan für 2014 auf. Hoffentlich wird der Name Programm und zieht viele und die länger an, denn es gilt Rekorde zu toppen oder zumindest zu halten. 11.268.874 Nächtigungen hatten wir im Vorjahr, bei den Sommerankünften gab es ein Plus von 4,7 % auf 1.996.415. Christa Blümel

„ Irgendwann wird der Tourismus sicher einbrechen. Aber: Ich kann auch heuer nicht damit dienen!



freut sich Hermann Schützenhöfer, Tourismusreferent

Foto: Jürgen Radspieler

Er rockt den Ball

Andreas Gabalier wird doch beim Bauernbundball am Freitag auftreten – allerdings erst zu späterer Stunde. Der Musikstar ist zuvor bei einer TV-Sendung in Wien.



Foto: Sepp Pail



Foto: Sepp Pail/Sepp Pail

800 Buschenschenken haben wir – und einige bieten jetzt spezielle vegetarische und sogar ganz vegane Speisen an! Da können dann alle mitessen!

Dauer-müde?

Müdigkeit und Antriebslosigkeit schränken die Leistungsfähigkeit und Lebensqualität ein. Häufiger Auslöser für ständige Müdigkeit ist die Unterversorgung des Körpers mit Nährstoffen – allen voran Niacin und seiner biologisch aktiven Form NADH. NADH ist einer der besten Energielieferanten. Ein patentgeschütztes NADH wird nun in einer speziellen Formel namens N.A.D.H.aktiv rezeptfrei in Apotheken empfohlen.

Anzeige